



Perpignan, le 23 avril 2019

### ImaginelesPO : 8ème rencontre citoyenne à Perpignan

**Jeudi 25 avril à 18 h 30**

Stade Gilbert Brutus  
Avenue de l'aérodrome  
- PERPIGNAN -

La concertation organisée par le Département des Pyrénées-Orientales passe par tous les territoires avec 11 rencontres organisées jusqu'au 16 mai. Ici, à Perpignan, le Département souhaite impliquer le plus grand nombre d'habitants dans les projets de demain à travers une large concertation. Une démarche d'écoute et de dialogue où les habitants prennent la parole et donnent leur vision d'avenir pour les Pyrénées-Orientales. En parallèle de ces rencontres citoyennes, les habitants peuvent également déposer leurs idées sur la plateforme numérique [ImaginelesPO.fr](http://ImaginelesPO.fr).

Ce jeudi soir, à Perpignan, les habitants des Pyrénées-Orientales sont invités à un temps d'échange collectif, introduit par un film de 20 minutes, issu d'une enquête audiovisuelle réalisée en janvier-février auprès d'un panel d'habitants du territoire (le même film est présenté à chaque rencontre). Il s'agit de témoignages d'une cinquantaine d'habitants qui permettront d'ouvrir le débat sur de nombreux sujets. Dans un second temps, les citoyens sont invités à continuer le débat sous la forme d'ateliers de travail autour d'une thématique dégagée lors de la discussion.

Prochaine date : le mardi 7 mai à Céret.

**CONTACT**

Alexandra Girard,  
Attachée de presse  
04 68 85 80 23  
07 86 48 14 90